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E la maggioranza va avanti sulle riforme in Abruzzo. Il bilancio di sei mesi di Consiglio e un
augurio: non trovarsi sempre di fronte l’ostruzionismo

 PESCARA «Di solito in sei mesi non c'è molto tempo per fare e invece questa maggioranza ha provveduto
a mettere in campo, fra le altre cose, la riforma della pubblica amministrazione della Regione ». A
sottolinearlo è il sottosegretario alla Presidenza della giunta regionale, Camillo D'Alessandro, nel corso
della conferenza stampa della maggioranza sui provvedimenti portati a termine in sei mesi di legislatura.
«Senza dimenticare», continua D'Alessandro, «della riforma dei trasporti che si aspettava da almeno
quattro lustri. Abbiamo messo in atto provvedimenti importanti come anche quello di destinare oltre 47
milioni per il dissesto idrogeologico. Oggi c'è una Regione che decide. Prima c'era una regione burocratica.
Oggi possiamo dire di aver messo a punto un bilancio vero». L'assessore al Bilancio e alla Sanità, Silvio
Paolucci, sottolinea come il bilancio sia stato approvato in tempi record, grazie al documento di
programmazione economico-finanziaria: «Abbiamo portato a termine due provvedimenti come quello di
finanziare con 12 milioni i ticket e quello di cofinanziare integralmente i fondi strutturali, ovvero
finanziare concretamente quella leva dello sviluppo che diventa prioritaria considerando i tagli che saranno
purtroppo consistenti. Ma oltre questo abbiamo lavorato sul fronte del dissesto idrogeologico, la
depurazione delle acque e portato avanti riforme per snellire la macchina burocratica regionale. Tanti atti
che dimostrano la coesione e la voglia di fare di questa maggioranza». Il capogruppo del Pd in consiglio
regionale Sandro Mariani pensa al futuro: «Ora il nostro augurio è di non trovarci di fronte l'ostruzionismo
della minoranza. I fatti dicono che abbiamo messo in campo una agenda politica che ha priorità ben precise
da seguire e il nostro obiettivo è di andare avanti su questa strada anche per il 2015». Per Alessio Monaco,
di Regione Facile, la maggioranza ha dimostrato di avere a cuore importanti tematiche come quelle della
Sanità, del Turismo e dell'Ambiente: «Sulla Sanità non abbiamo guardato che agli interessi degli abruzzesi.
Sul Turismo questa maggioranza punta tanto perchè è il volano della regione mentre sull'Ambiente c'è
tanto da fare perchè non dobbiamo dimenticare che questa è la regione verde d'Europa». Lucrezio Paolini
(Idv) toprna sul tema delle riforme, in particolare sull’approvazione del bilancio «non in zona Cesarini» e
la legge sulla società unica dei trasporti». I consiglieri del Pd Alberto Balducci e Luciano Monticelli
sottolineano lcome tante cose sono state fatte in sei mesi e e come tante ancora «ne dovremo fare in cinque
anni». E Monticelli, parlando anche a nome dei presidenti di Commissione, pone l'accento sul «grande
lavoro fatto in funzione dell'Europa con progetti portati avanti in direzione di Bruxelles».
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